



written by Daisuke

ひまわりふあみりーかるた

ゴールデンウィーク皆さんいかがお過ごしでしょうか？残念ながら、今年は特にひまわりふあみりーから青少年も家族交流も交流に行く予定はありません。震災の影響もあり、外国人の受け入れも非常に少ないかもしれません。しかしながら、普段のふあみりーを楽しむ。ヒッポファミリークラブの原点に戻って、みんなで多言語を育てましょう。国内ホームスティや地域のワッタカッタを盛り上げて楽しんで行きましょう。5月7日には青少年達（コハ、くりゅう、ここも、さよ）が愛知方面へ、15日には中部お父さん会が開催されます。（司会は安本さん、グレちゃん、さんペー、入会ホヤホヤ三河のびっしゅん）いつも地域担当でお世話になっている安本さんと2月に金沢にやってきたグレちゃんに「うたうってなーに？」など素朴な疑問をびっしゅんがぶつけながら、かけあい司会します。またヒッポHPでもお馴染みの有家父子（ありちゃん・こうた）が、話をします。これだけでも行く価値あります。2月の約束通り、自分はそのグレちゃん宅にスティ予定。これまた非常に楽しみです。

4月24日（日）に富山で行った北陸合同ヒッポ、次はいよいよ金沢です。7月10日（日）開催予定。現時点では中身は白紙ですが、会場は12:00～17:00でとってあります。あくまで個人的な意見ですが、会場の時間を長くとってあるので、前半をプチSADA会、後半合同ヒッポもちろんアフター有りで…。既に岐阜地域のお父さんにはちと声をかけてあるので、前泊から盛り上がるのもあります。あっ、あくまで現時点では「は・く・し」ですよwスティ受け入れ可能な方は自分でご連絡ください。（爆）

そのお父さん会の前に講演会があります。今回はたくさんチラシもまいていますし、前回のテレビの影響も多少ありそうwさらにひまわりふあみりーのメンバーすごいなー。みんなが色んな言語を歌っている。馬のシーンはひょっとすると近い将来、全言語いけるのでは？様々な言語を楽しく歌う。続けていれば人も増えるのでは！楽観的な自分の意見でした。

イタリア語イチローでたら、たくさん歌うぞー

たくさんの言語を続けて歌おう。楽しい所に人は集まる！

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

